



Mission pour la Russie

publié le 25/01/2011

Recherchons un enseignant de maintenance des véhicules pour une mission d'expertise en Russie

Descriptif :

L'objectif de la mission est d'accompagner les autorités éducatives Russe pour la rénovation des formations en après-vente automobile, en partenariat avec PSA Peugeot-Citroën.

Le projet est conduit par le groupe PSA en collaboration avec les autorités éducatives de l'Oblast de KALUGA (oblast = fédération, Kaluga = ville de Russie).

Dans le cadre de ce projet, le professeur français aura pour mission, en collaboration avec le Recteur de Kaluga :

- d'organiser l'installation et le fonctionnement du centre en définissant, en concertation avec les responsables russes concernés, les activités du centre ;
- coordonner les équipes de travail du centre et diffuser les résultats ;
- établir des relations, représenter le projet et en assurer la promotion auprès des partenaires institutionnels, partenaires techniques et financiers, autres universités, universités de la sous région, opérateurs économiques, ambassade ;
- assister les directions en charge des affaires pédagogiques dans leurs tâches de développement des actions de formations en faveur des formateurs, des enseignants, des salariés et des étudiants, par l'intermédiaire d'une pédagogie reposant sur les relations avec les entreprises et basée sur la mise en œuvre des Travaux Pratiques.

Document joint



Lettre de mission : conseiller francais du projet psa / oblast de kaluga / dreic (PDF de 89 ko)

Profil et situation administrative



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.